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【報告事項】

日時

会場

（４）副校長より近況報告：１．小学生の部活動体験、延べ４９人。２．保護者説明会、１０月１５日。３．採
点された試験答案用紙について。４．職場体験、できて本当によかった。

（４）２．資料の配布は広くされるほうがいい。（４）４．生徒が希望する飲食店関係は、コロナ下で、でき
なかった。

（１）２．校長と副校長人事（校長、副校長、退席状況にておこなわれた。）：校長・副校長の管理職の人
事異動について話し合いがおこなわれた。

傍聴者人数

配布資料　１．次第　２．学校運営協議会会議録（２０２２年９月度）３．第１回新入生保護者説明会（案）
４．令和４年度新入生保護者説明会資料　５．Ｒ４小学生部活動体験　６．杉並区教育ビジョン２０２２
意見交換会　７．教育ビジョン２０２２　生徒交流会メンバー　８．全国コミュニティ・スクール研究大会ｉｎ
玖珠

（２）学校長挨拶と学校の近況報告：１．意見交換会：生徒１４名、５グループ、結論はでなくてもいい。
２．修学旅行：奇跡的に無事実施できた。３．給食室関係：技能長転出、今後も適宜フォロー。

（３）前回協議会の会議録確認：承認される。

なし

会議内容

【報告事項】

学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

開催日時

開催場所　

伊藤恒夫

２０２２年１０月１１日（火）　１５：００～１６：００

松ノ木中学校　被服室

峯岸誠（会長）　高瀬廣子　伊藤恒夫　西貴子　井上一郎
澁谷薫　田中史人　横田和長（校長）

出席者（委員）

水谷実岐（事務局・副校長）出席者（学校）

松ノ木中学校　

【協議事項】

【協議事項】

（１）次年度以降の教職員人事について

次回の会議日程

１１月１５日（火）

（２）地域教育連絡協議会：１１月１５日、地域教育懇談事業開催、参加推奨。

（１）コニュニティ・スクール研究大会は自由に参加できる。

その他

（１）１．教員人事：教員の異動人事についての話し合いが行われた。

（１）会長挨拶：この後、生徒との意見交換会がひかえています。

主な意見

様式２


